

La rectora Rosa Devés suscribió el convenio junto a su par de la UNAM, Leonardo Lomelí.



UNAM

RECTORA ROSA DEVÉS DESTACA "PASO MUY DETERMINANTE":

U. de Chile albergará centro de estudios de la U. Nacional Autónoma de México

Durante su visita a México, donde encabezó la delegación de la Universidad de Chile en la Feria Internacional del Libro de las Universitarias y los Universitarios (Filuni), la rectora Rosa Devés suscribió un convenio de colaboración con su par de la U. Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí.

En virtud del acuerdo, el plantel chileno albergará el Centro de Estudios Mexicanos (CEM) UNAM-América Latina, que "promoverá la movilidad y el intercambio de estudiantes y de personal académico, las investigaciones conjuntas y difundirá

la cultura mexicana en la región, entre otras actividades", señala la institución azteca.

"Será un catalizador de las colaboraciones, en primer lugar con la U. de Chile, y luego con las demás instituciones académicas de esa nación y con América Latina en su conjunto", sostuvo Lomelí.

A juicio de la rectora Devés, "este es un paso muy determinante y tener a la UNAM en la U. de Chile nos enriquece, nos hace más grandes".

El CEM se ubicará en dependencias del Instituto de Estudios Internacionales.